

BIRMANIA

El país de las mil pagodas

Birmania es un país de tradiciones milenarias, imperios desaparecidos e historia profunda que ha sabido conservar una joya inigualable de su pasado: Bagan, una antigua ciudad monumental que por sí sola justifica el viaje al país. Bagan inició su época dorada a mediados del siglo XI, disfrutando durante doscientos cincuenta años de un esplendor tan extraordinario que la ciudad quedó literalmente llena de miles de templos de las más variadas dimensiones. Para hacernos una idea de la magnitud del espectáculo, es como si todas las catedrales e iglesias góticas de Europa se hubieran construido en la misma ciudad, un buen día las hubieran abandonado y después se hubieran conservado intactas durante cientos de años. Sencillamente: ¡impresionante! Pero durante este viaje no sólo visitaremos la fabulosa Bagan. También nos acercaremos al lago Inle, visitaremos Amarapura y Ava, y pasaremos por Rangún para conocer el legado colonial de la época británica.

SALIDA 2 de agosto de 2024
 4 de octubre de 2024



1er Día. Volamos a Singapur.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona, donde encontraremos el guía de Eurovacances. Salida del vuelo a Singapur, donde enlazaremos con el vuelo a Rangún. Noche a bordo.

2º Día. Singapur – Rangún.

Aterrizaremos en Rangún e iremos a instalarnos al hotel. Después de almorzar empezaremos a conocer la ciudad visitando la espectacular pagoda Shwedagon, uno de los santuarios más venerados del país. Al finalizar la visita iremos a cenar y descansar al hotel.

3er Día. Rangún – Mandalay – Amarapura – Mandalay.

Después del desayuno volaremos a Mandalay. Al aterrizar saldremos por carretera hacia Amarapura (UNESCO), donde descubriremos el monasterio Mahagandyon y veremos el puente de madera U Bein. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde visitaremos la ciudad de Mandalay, donde conoceremos las pagodas de Mahamuni y Kuthodaw y el monasterio de Shwe Kyaung, uno de los edificios construidos en madera más espectaculares del país. Cena y alojamiento en el hotel.

4º Día. Mandalay – Mingun – Ava – Mandalay.

Esta mañana, después del desayuno, navegaremos hasta Mingun (UNESCO), en la provincia de Sagain. Cuando lleguemos visitaremos la Pagoda Inacabada y conoceremos la campana de Mingun, una de las más grandes del mundo. Acabada la visita regresaremos al barco para navegar de regreso a Mandalay, donde almorzaremos. Por la tarde nos acercaremos hasta Ava, la antigua capital del país, cruzando el río Irawadi. Al llegar conoceremos los monasterios de Bagaya y de Maenu Okyaung. Más tarde regresaremos a Mandalay para cenar y descansar.

5º Día. Mandalay – Myingyan – Bagan.

Hoy, después del desayuno, nos dirigiremos hasta Myingyan camino de Bagan. Myingyan es una típica ciudad birmana, todavía fuera de los circuitos turísticos y conocida por su producción de tabaco y algodón. Conoceremos su animado mercado y la importancia de estos productos para su economía. Almorzaremos durante la ruta y llegaremos a Bagan (UNESCO), donde nos alojaremos las próximas tres noches. Cena y alojamiento en el hotel.

6º Día. Bagan.

Después del desayuno saldremos a conocer una de las grandes maravillas del país, la ciudad monumental de Bagan. Para empezar iremos a visitar el mercado de Nyaung-Oo. A continuación nos dirigiremos a la pagoda Shwezigon, una de las más sagradas de Bagan porque guarda dos reliquias de Buda. Almorzaremos y por la tarde conoceremos los templos de Annada, Thatbinnyu y Damayangyi; éste último es uno de los más grandes de Bagan. Terminaremos el día recorriendo la antigua ciudad en coche de caballos. Cena y alojamiento en el hotel.

7º Día. Bagan.

Desayuno en el hotel. Continuaremos la visita de Bagan paseando por el complejo de templos formados por los templos de Payathonzu, Lemyentha y Nandamannya, y que nos permitirá tener unas espectaculares vistas de todo el valle y conocer la importancia de la arquitectura de Bagan. Después visitaremos pequeñas poblaciones de los alrededores para conocer la vida cotidiana de sus habitantes y sus pequeños negocios locales de azúcar de palma y lacados. Almuerzo durante las visitas. Por la tarde haremos un recorrido en barca por el río Ayeyarwady para disfrutar del estilo de vida de los pescadores y tener unas perspectivas espectaculares de los templos de Bagan. Cena y alojamiento en el hotel.

8º Día. Bagan – Heho – Pindaya – Kalaw.

Esta mañana, después del desayuno, iremos al aeropuerto para tomar el vuelo a Heho. Después de aterrizar nos trasladaremos por carretera a Pindaya. Daremos un paseo por la localidad e iremos a visitar los impresionantes santuarios de las cuevas de Pindaya. Almorzaremos y por la tarde conoceremos los árboles centenarios Banyan, situados alrededor de las colinas de Shan. Finalmente llegaremos a Kalaw, una ciudad de montaña conocida por ser el mercado central de las minorías étnicas que viven en la región. Al llegar cenaremos en el hotel donde estaremos alojados.

9º Día. Kalaw – lago Inle.

Desayunaremos y luego subiremos al mirador de Kalaw para disfrutar de unas bonitas panorámicas de esta montañosa zona. Posteriormente pasearemos por su tradicional mercado y a continuación saldremos por carretera hasta Red Mountain, donde visitaremos una conocida bodega y disfrutaremos de una degustación de sus mejores vinos. Almorzaremos y por la tarde continuaremos la etapa hasta el lago Inle (UNESCO). Rodeado por altas montañas, este lago constituye uno de los paisajes más bellos del sudeste asiático. Por último subiremos a las barcas que nos llevarán hasta nuestro hotel. Cena y alojamiento en el hotel.

10º Día. Lago Inle – Phaung Daw Oo – lago Inle.

Desayuno en el hotel. Hoy pasaremos el día explorando el lago Inle. A lo largo del recorrido visitaremos la pagoda de Daw Oo, veremos los famosos pueblos flotantes de la región, conoceremos las formas tradicionales de pesca y visitaremos un astillero de embarcaciones tradicionales. Almuerzo. Por la tarde conoceremos cómo se elaboran los tejidos de seda y loto típicos del lago Inle y nos maravillaremos mientras navegamos por interminables jardines flotantes donde la etnia de los Intha cultivan frutas y verduras. Cuando acabemos las visitas regresaremos a nuestro hotel para cenar y descansar.

11º Día. Lago Inle – Inn Dein – lago Inle.

Hoy, después del desayuno, seguiremos explorando el lago Inle. Durante el recorrido conoceremos alguno de los mercados flotantes de la región y visitaremos la pagoda de Inn Dein y el complejo de stupa de Shwe Inn Thein Paya. Almorzaremos en un restaurante local y haremos un recorrido en pequeñas embarcaciones por el interior de los canales más pequeños de los pueblos flotantes, que nos permitirá conocer cómo es la vida diaria de sus habitantes. Al finalizar la visita regresaremos al hotel para disfrutar de la espectacular puesta de sol sobre el lago Inle. Cena y alojamiento en el hotel.

12º Día. Lago Inle – Heho – Rangún.

Tras del desayuno nos trasladamos al aeropuerto de Heho para tomar el vuelo a Rangún. Almuerzo. Por la tarde seguiremos conociendo la ciudad. Durante nuestro recorrido visitaremos la pagoda de Chauk Htat Gyi, donde contemplaremos el Gran Buda Inclinado, y pararemos para ver la nave real conocida como Karaweik. Continuaremos la visita dando un paseo para conocer el legado colonial de la ciudad y al terminar la visita regresaremos al hotel. Cena y alojamiento.

13º Día. Rangún – Singapur.

Después del desayuno visitaremos el parque de Mahabandoola e iremos al mercado de Bogyoke, conocido durante la época británica como el mercado Scott, donde disfrutaremos de tiempo libre para realizar compras. Almuerzo. Por la tarde nos trasladaremos al aeropuerto para tomar el vuelo a Singapur, donde conectaremos con el vuelo a Barcelona. Cena y noche a bordo.

14º Día. Llegamos a Barcelona.

Aterrizaremos en el Aeropuerto de Barcelona El Prat y daremos por terminado el viaje, del que esperamos guarden un bello recuerdo.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE

4.300.- € (IVA incluido)

SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL

460.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos intercontinentales de la compañía Singapore Airlines, clase turista • Vuelos domésticos de compañías nacionales, clase turista • Alojamiento en hoteles de 5***** en Rangún y Mandalay, de 4**** superior en Bagan y lago Inle, y de clase turista superior en Kalaw • Servicio de maleteros en los hoteles • Pensión completa durante todo el viaje • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje • Visita de Mandalay • Visita de Amarapura • Visita de Mingun y de Ava • Visita de Bagan • Visita de Pindaya y Kalaw • Visitas del lago Inle • Visita de Rangún • Seguro de asistencia en viaje

OBSERVACIONES: Visado necesario; su importe está incluido en el precio del viaje.

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.